

教育ヴィジョン研究センターは、By EVRI, For Everyoneを合言葉に、革新的な教育デザインの提案と社会貢献を使命とした研究拠点です。本拠点は、3つのユニット、6つのクラスタで構成されます。ロゴは、6つのクラスタが相互に作用しつつ1つの研究拠点を形づくり、広島を起点に、地域の、日本の、そして世界の教育を創造していく姿を現します。



フィリピンの理科教員養成の現状と課題に関する講演会を開催しました



活動日時 2018年10月25日(木)

活動従事者 松浦 拓也, 木下 博義, 三好 美織



2018年10月25日（木）、自然システム教育学講座、次世代科学教育プロジェクトセンター主催、広島大学インキュベーション研究拠点「教育ヴィジョン研究センター（EVRI）」共催で第12回定例セミナー講演会「フィリピンにおける理科の教員養成の現状と課題」を開催しました。

講演会では、フィリピンで教員養成を行っているCentral Bicol State University of Agricultureより学部長と大学教員、博士課程の大学院生をお迎えし、理科教育の現状と課題、理科教員養成のカリキュラムと取り組み

や大学院生それぞれの研究トピックについてご紹介いただきました。また、広島大学からは教員による中等理科教員養成の現状についての報告と、大学院博士課程前期・教科教育学専攻自然システム教育学専修の学生による修士論文研究の内容や研究枠組みなどに関する紹介がありました。

講演会を通して、両国の教育や教員養成システムについての相互理解を図るとともに、大学院生同士の研究交流を行う貴重な機会となりました。今後、研究協力や共同研究などの、さらなる交流の発展が期待されます。



教育ヴィジョン研究センター（EVRI）

739-8524

HIROSHIMA UNIVERSITY

広島県東広島市鏡山一丁目1-1-1
広島大学大学院教育学研究科 気付

TEL/FAX : 082-424-5265
E-mail : evri-info@hiroshima-u.ac.jp

EVRI HP/Facebook

